



## 新野東だより (2月号)

令和7年度スローガン「輝け！新野東小の心と目」

発行：令和8年2月2日 校長室



冬の冷気が身にしみる季節となりました。冬休み明けの集会で話をしたように1月はあつという間に過ぎました。先日、学習発表会では皆さんの成長した姿を保護者や地域の方々に披露できました。令和7年度もあと2か月。それぞれの学年のまとめをしていきましょう。引き続き本校の教育活動にご理解、ご協力いただけますよう、よろしくお願ひいたします。

### 新年のつどい

1月7日（水）、新年のめあてを発表しました。「初心忘るべからず」ということわざがありますが、新年に決意したことを時々振り返りをして見直しをしてほしいと思います。私は2つ話をしました。1つめは、1月から3月は、早く過ぎていくので12名で過ごす時間を大切にしてほしいということ。2つめは、皆さんは力があるので、だいたいのことはうまくできる。さらに向上心をもち、欲をだし、何事にも本気で取り組んでほしいということです。さらなる成長を期待しています。



### 避難訓練（火災）

1月9日（金）に家庭科室から出火した想定で避難訓練をしました。放送の指示をよく聞き、鼻や口をハンカチなどでおさえて、身を低くして運動場に避難しました。残念なことは、廊下で笑っていて注意されたら「笑っていません」と言った人がいたことを聞きました。練習の時から、真剣に取り組んでいないと、いざというときはできません。勉強も運動も同じで、日頃の努力の積み重ねがあり、本番で力が発揮できます。みんなのキラキラ笑顔は普段の生活で見せてくださいね。



### 読み聞かせ（図書館サポーター）

読み聞かせは、地域の方が月1回、図書館サポーターが週1回きてくださっています。1月14日（水）は、クイズ、干支に関する本を読んでくれておみくじを引きました。ゲームやスマホの影響で活字離れの傾向があります。阿南市の小中学校には、移動図書館ひまわり号がきたり、図書館サポーターが配置され、読書環境が整っています。本校でも目標冊数を決めて表彰したり、お気に入りの本の紹介をしたりして本に親しみ、各教科の基盤となる読解力が育つように取り組んでいます。



### 人権学習（5・6年）

1月16日（金）防災学習をしました。講師は、阿南市人権教育協議会新野支部長の兼任さんです。3.11の東日本大震災に派遣された貴重な経験をお話いただきました。地域の身近な方から話を聞き少しでも自分事として捉えられることを願っています。



### クラブ活動（お茶会）

1月21日（水）講師に中原さんを招聘してお茶会をしました。お茶を点てるまでの流れを丁寧に教えていただきました。伝統文化を体験できました。お菓子で、お抹茶の苦さも少なかったようです。中原さんには、学校運営協議会の委員で、玄関や校長室、給食をいただくワーカルームにお花を生けてくださっています。子どもたちに本物を見る機会や豊かな感性を育てることができるることに感謝申し上げます。



## 学習発表会

1月25日（日）に学習の成果を発表する学習発表会がありました。寒波襲来の中、来賓の学校運営協議会の委員の皆様、竹林コンサートの出前講座をしていただいた枝川様、保護者の皆様、ご家族の皆様、ご観覧いただきありがとうございました。子どもたちは、限られた時間の中で練習に励みました。子どもたちの意見を取り入れて劇の台詞や流れをよいものに仕上げていきました。器械体操の発表は、校内体操発表会がインフルエンザの学年閉鎖でできなかったのでみていただきました。とてもよかったです。器械体操や縄跳びでは、できなかったことが、「できた」瞬間、子どもたちが一緒に喜び合ったり、上の学年が優しくコツを伝えたりする姿を何度も見ることができ、温かい気持ちになりました。常に異学年交流ができ、たくさんのこと学ぶことができています。学習発表会を通して、小学校教育の基礎の教育の大切さやこの1年間の子どもの成長を感じることができました。



## PTA役員会

役員会、大変お世話になりました。次年度の役員改選、PTA活動、教育活動、したいことリストについて協議いただきました。メインの役員改選が無事終わりよかったです。PTA活動やお手伝いしていただく行事について計画が決まりましたらお早めにお知らせいただければ幸いです。

広報あなん「館報あらたの」でお知らせがありました。地域住民説明会が2月26日（木）18時より新野東小学校体育館で開催されます。ご参加いただきますようお願ひいたします。